

## Die Mozart-Schule in Obernau – Meine Grundschule



Das ist die Mozartschule in Obernau. Ich stehe hier vor dem Haupteingang. In diese Grundschule gehen rund 200 Kinder der 1. bis 4. Klasse.



Zu unserer Schule gehört eine Sporthalle. Dort gibt es aber auch eine Bühne, auf der wir unsere Schulaufführungen gestalten.



Durch den Seiteneingang können auch Gäste, Künstler und Sportler in die Mehrzweckhalle kommen.



Hinter der Schule ist unser Pausenhof. Hier können wir an Gerüsten klettern, Fußball spielen oder einfach entspannen. Meistens verkauft auch der Hausmeister Pausensnacks. Am Nachmittag ist der Schulhof geöffnet, dann hängen wir oft hier ab.



Auf dem Sportplatz haben wir bei schönem Wetter unseren Sportunterricht. Wir haben eine Laufbahn, einen Weitsprungsandkasten und mehrere Fußballfelder zur Auswahl.

11.05.2020

Aaron Friedrich, Klasse 4a